

MENSAJE ESPECIAL SOBRE LA MAYOR PROMESA DEL SEÑOR A LA HUMANIDAD

EL REINO ETERNO DE DIOS QUE VIENE



PROFETA DR. DAVID OWUOR

MARZO 3, 2025

RESUMEN:

PRIMERA PARTE:

Así que pueblo bendecido, EL SEÑOR está hablando sobre LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS de nación en nación. Y en esta conversación, ves muy claramente que EL SEÑOR TODOPODEROSENDO ahora está enfocado en la nación de Costa de Marfil. EL SEÑOR, habla sobre un mega avivamiento con un propósito y es preparar a las naciones y a la nación de Costa de Marfil para LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS.

Y ahora que me has permitido regresar al aire, puedo abrir un poco. EL SEÑOR ha dicho que va a haber un gran avivamiento. Estamos sentados en el borde de un mega avivamiento que está a punto de llegar a la nación de Costa de Marfil, la nación de Abiyán, la ciudad de Abiyán en Costa de Marfil.

Y la razón por la que EL SEÑOR está haciendo esto; diré que la unción ha sido incrementada. Los cojos se levantarán y caminarán. En el momento en que entre en ese campo, ese estadio, los cojos se levantarán desde todas las direcciones y caminarán. Los ciegos verán y, los mudos hablarán, los sordos oirán, el cojo caminará, paralíticos, la unción masiva se desbordará. Es porque EL SEÑOR está amando la generación, está amando la nación.

En la Biblia en el libro de Daniel, capítulo 2:44, dice lo siguiente:

Daniel 2:44-45 (RVR) *Y en los días de estos reyes el Dios del cielo levantará un reino que no será jamás destruido, ni será el reino dejado a otro pueblo; desmenuzará y consumirá a todos estos reinos, pero él permanecerá para siempre. 45 de la manera que viste que del monte fue cortada una piedra, no con mano, la cual desmenuzó el hierro, el bronce, el barro, la plata y el oro. El gran Dios ha mostrado al rey lo que ha de acontecer en lo por venir; y el sueño es verdadero, y fiel su interpretación.”*

Así que esto es muy poderoso. Bendecido pueblo, pueden ver que esta es la razón por la que EL SEÑOR nos envía a las naciones.

Recuerdan cuando EL SEÑOR me mostró esta visión de una enorme estatua cuyo tamaño era colosal que mi altura y luego una roca que he descrito en cada país. La acabo de describir en Alemania. Hace unos días en Berlín, una roca vino del cielo y aplastó los dedos de esa estatua, y esa estatua fue totalmente desintegrada. No de esa manera, sino como cenizas. EL SEÑOR hizo que las cenizas

pasaran junto a mí, el viento las sopló sobre mí. Así que, pude saber que eso fue totalmente desintegrado, totalmente destruido, totalmente aplastado.

Así que este es el significado de las conversaciones que EL SEÑOR está teniendo con la nación cuando dice, diles. Cuando los envíe a Costa de Marfil, cuando llegues, será un momento masivo porque anunciarás La Gloriosa Venida de este Reino. Este es el Reino. Esta es la razón por la que vamos a Alemania, vamos a Italia, vamos a Brasil, vamos a todas las naciones ahora a Abiyán, porque El Reino eterno de DIOS está viniendo. Yo lo he visto que la roca se convirtió en una enorme montaña, cubriendo toda la tierra.

Un Reino eterno, El Reino inquebrantable de DIOS, está viniendo. Por eso estamos anunciando nuestra misión a Costa de Marfil. Por eso están viendo una gran delegación de líderes de la iglesia de Kenia. Están entrando en aviones y se dirigen a Costa de Marfil. Estos son tiempos emocionantes cuando se está haciendo el anuncio, el anuncio deliberado y Glorioso de ese Reino Eterno de DIOS que viene, sobre la faz de la tierra.

Es un momento histórico para incluso estar allí y ver al mensajero del cielo anunciándolo físicamente a las naciones. Es un milagro que las naciones puedan prepararse deliberadamente y entrar. Por eso EL SEÑOR está levantando cojos a la izquierda y derecha, abriendo ojos ciegos, oídos sordos, para que vean la señal, la afirmación, el testimonio del cielo, y sepan que sí, de hecho, **este Reino de poder está viniendo, El Reino de DIOS.**

Y esta escritura que he leído, la visión de la estatua que fue aplastada que EL SEÑOR me dio, la visión de Daniel que fue aplastada, y luego el Reino formado, la roca formada, y esta escritura que he leído aquí de **Daniel capítulo 2, versículos 44 y 45**. **Esta es la mayor promesa que jamás se haya colocado en la Biblia para la humanidad.** La mayor promesa de toda la Biblia que DIOS haya colocado antes de castigar a la humanidad es ésta.

Por eso estamos viniendo a Costa de Marfil, vamos a Portugal, vamos a Suiza, vamos a los Países Bajos, vamos a Noruega, donde están todas las naciones, Fiji. Por eso estamos viniendo a Nueva Zelanda, Australia, por esto.

Pero la mayor promesa, la mayor promesa de toda la Biblia que DIOS haya colocado ante la humanidad, es **la promesa del Reino eterno de DIOS, El Reino Eterno de DIOS siendo establecido.** Ese Reino Eterno de DIOS, la promesa más poderosa que jamás se haya dado en toda la Biblia, la promesa de DIOS estableciendo **el establecimiento del Reino Eterno de DIOS.** Eso es lo que estamos llevando incansablemente a cada nación, a cada persona, a cada ciudad, a cada comunidad para decirles, por favor, DIOS me ha enviado, **EL SEÑOR DIOS TODOPODEROSO me ha enviado a anunciarles que la mayor promesa que jamás se haya puesto en la Biblia está a punto de materializarse. El Reino Eterno de DIOS está a punto de llegar.** La mayor promesa que Él jamás te dio está a punto de materializarse y prepárate.

Y por eso EL SEÑOR nos está hablando incansablemente todos los días, muchas veces. Y en esa mayor promesa de la Biblia, que acabo de leer, **Daniel capítulo 2:44, la mayor promesa de toda la Biblia, desde el libro de Génesis hasta el Apocalipsis, la mayor promesa que EL SEÑOR puso allí es convertirse en El Reino Eterno de DIOS.**

Ahora que el presidente y fundador de JESÚS ES SEÑOR RADIO, me ha permitido regresar, han rectificado el sistema allí. Ahora puedo abrirme porque, sí, es a través de mis palabras y las palabras DEL SEÑOR. Todos globalmente saben esto ahora. **Mis palabras son las palabras de vida. Todos globalmente saben esto ahora. Las palabras del propio YAHWEH.** Ahora puedo abrirme y traerles las palabras de vida, las palabras del mismo SEÑOR, EL SEÑOR DIOS.

Así que, la mayor promesa que EL SEÑOR haya puesto en la Biblia es la Escritura que acabo de leer aquí, desde el libro de Génesis hasta el Apocalipsis. Esta es la mayor promesa en toda la Biblia combinada. Y esta promesa, si revisas la Biblia, atraviesa toda la Escritura desde Génesis hasta el libro de Apocalipsis. DIOS prometió que El Glorioso Reino Eterno de DIOS algún día finalmente vendría y que la humanidad, ustedes, los hombres pecadores, aquellos que se arrepientan, acepten esta voz, reciban a CRISTO y se arrepientan, participarían en ese Reino tan Glorioso. **Esa es la mayor promesa que EL SEÑOR jamás dio a la humanidad, que El Reino Eterno de DIOS vendría, y que la humanidad participaría en ese Reino.**

Los que recibirán a CRISTO, qué asombroso es, qué poderoso. Ves AL SEÑOR diciendo que, al llevarnos al extranjero, llevarnos a las naciones, al continente. EL SEÑOR dice que cuando el pecado entró en la tierra, el pecado eventualmente entró en la vida del hombre, el fin del hombre, si quieres, todos nacieron faltando a La Gloria de DIOS y que DIOS TODOPODEROZO se retiró de las vidas del hombre a causa del pecado. **Y permitió que la humanidad pudiera entender, percibir bien, recibir y comprender las graves consecuencias del pecado, lo que significa transgredir la ley de DIOS, violar la ley de DIOS.** Entonces, ves que hay muerte en toda la tierra, fracaso, enfermedad, dolencias y barreras están sucediendo.

Entonces, EL SEÑOR ahora dice, **la mayor esperanza, las mejores noticias que jamás pusiste en la Biblia es que El Reino eterno de DIOS algún día vendrá cuando finalmente, aquellos que hayan recibido a JESÚS participarán en ese Reino y ahora finalmente serán justos.** No más pecado, no más castigo, no más muerte, y participarán en ese Glorioso Reino Eterno de DIOS. Por eso estamos yendo de nación en nación, anunciando que el fuego viene. Prepárate, DIOS mismo, a pesar de la caída, y el pecado vendrá y derrocará, tomará el control, tomará el control y derrocará al diablo, quien ahora es llamado el rey de este mundo en este momento.

Y que DIOS finalmente se revelará a su pueblo, cambiará su identidad espiritual, y que aquellos que hayan obedecido LA VOZ DEL SEÑOR disfrutarán ahora de paz eterna con EL SEÑOR mismo en un estado eterno, un nuevo cielo, una nueva tierra, una nueva Jerusalén. Por eso estamos anunciando que vamos a Alemania, Berlín, vamos a Italia, vamos a Costa de Marfil, vamos a Portugal, Suiza, vamos a los Países Bajos. Vamos a Bulgaria, vamos a Suecia, cada nación, Oslo.

Vemos que la Escritura que acabo de leer de Daniel capítulo 1, la visión acompañante, EL SEÑOR me dio la visión de Daniel, el aplastamiento de la estatua, que es la destrucción, **destruyendo los reinos del hombre y derrocándolos y reemplazándolos con El Reino Eterno acerca de la roca, la montaña.** Vemos que esa conversación está teniendo lugar en Babilonia. Y debido a rechazar la hora de su visita.

Esta es una visión tan monumental. Esta es una visión tan trascendental, y se suponía que debía haberse dado a Israel, el hijo de Jacob, los hijos de Jacob. Pero ahora, debido a la rebelión, EL SEÑOR se la da a un rey pagano, Nabucodonosor. Si EL SEÑOR elige dar tal tremenda profecía del Reino Eterno que viene, la mayor profecía que jamás se haya dado por DIOS a la humanidad en toda la Biblia, se la dio a un rey pagano llamado Nabucodonosor. **¿Por qué? Debido a los peligros y las consecuencias de rechazar a los profetas de DIOS.** La hora de tu visitación.

Ahora es un rey pagano quien recibe esta profecía en un sueño. Y siempre, nunca he dejado de agradecer a DIOS desde que EL SEÑOR compartió conmigo esta visión aquí de la estatua que fue destruida y aplastada por la roca cortada de la montaña, pero no por manos humanas, desde el cielo, la roca que es CRISTO. Nunca he dejado de celebrar AL SEÑOR. El hecho de que EL SEÑOR finalmente compartió el mismo sueño con Daniel, finalmente al menos lo compartió con Israel. De lo contrario, DIOS TODOPODEROSO, debido a la rebelión, porque la Casa de Jacob no recibió a los profetas de YAHWEH.

Es algo terrible que DIOS envíe a alguien como nosotros, y luego no recibas, y luego desobedezcas. Es increíble. Tiene consecuencias eternas de lo contrario, debido a rechazar a los profetas de DIOS, EL SEÑOR los lanzó a Babilonia y dio la mayor profecía, la mayor promesa jamás puesta en la Biblia, desde Génesis hasta el Apocalipsis, la mayor promesa de convertirse en el Reino Eterno a bordo. Le dio a un rey pagano, mi SEÑOR, Nabucodonosor, un adorador pagano. Doy gracias a DIOS porque cuanto invitó a Daniel a interpretar el sueño. Finalmente, doy gracias a DIOS porque Nabucodonosor, no reveló el sueño a los encantadores ni a Daniel, ahora EL SEÑOR obligó a dar a Daniel el sueño. Finalmente, el sueño fue entregado a Israel y la interpretación.

Así que esto es serio. ÉL está diciendo que la roca cortada de una montaña, pero no por manos humanas, vendría y aplastaría la estatua que representa los reinos de los hombres, los reinos de este mundo. Todos estos líderes, en La Unión Europea, Estados Unidos, Rusia reuniéndose, viniendo a aplastarlos. Todos serán aplastados. Hay una perspectiva histórica de esto, recuérdalo, y luego está el cumplimiento futuro de esto. Sabes que la perspectiva histórica fue que la cabeza de oro era realmente. Nabucodonosor, Reino babilónico. Y luego el siguiente que sale de allí fue el Medio-Persia, realmente el Reino Persa junto con los medos.

Pero debido a que los persas vinieron con mayor fuerza y realmente colonizaron 3 áreas, Egipto, Libia, y también colonizaron Egipto, Libia y Babilonia misma. Entonces ahora ves que el tercer reino ahora está más inclinado, está más inclinado al persa que a la coalición de los medos y los persas. Pero en esa coalición, el dominante era Persia. Y el tercer reino, sabes, el tercer reino es el griego, y conoces a Alejandro Magno, su historia bíblica. Y luego el cuarto: Ahora tienes el Reino Romano y los templos y la mezcla de hierro y barro, y ves claramente que el DIOS del cielo viene, esa roca viene y la aplasta.

¿Por qué? DIOS está diciendo que va a aplastar los reinos del hombre para establecer su Reino porque ni uno, ninguno de los reinos de la tierra, ninguno de los reinos del hombre, recibe El Reino de DIOS cuando ÉL venga. Todos los reinos del hombre en esta tierra son malvados y perversos, hombres de los reinos del hombre, ¡wow! mira. El Reino de DIOS está viniendo. Preparémonos y recibamos El Reino de DIOS. Y por eso aplasta todos y los destroza a todos, los turistas, todos, porque ninguno de ellos recibe El Reino de DIOS. Cuando el Reino de DIOS está viniendo.

Mira este mundo, todos los gobiernos, todos los reinos de este mundo, están en contra de CRISTO, en contra de DIOS, y por eso esto es muy serio. Hay personas que son muy poderosas al mismo tiempo. Ves la representación DEL SEÑOR, cómo EL SEÑOR representa esto, DIOS diciendo que derrocará a Satanás de esta tierra. Lo aplastará y lo derrocará y lo echará. Es asombroso que cuando JESÚS vino, sabemos que la roca es JESÚS.

Ahora que el presidente y el director de Jesús no está en la radio, ha arreglado los sistemas telefónicos y el sistema técnico y ha traído diligencia a la radio. Ahora. Ahora puedo abrirme un poco más. Sí, es cierto. Mis palabras son las palabras de YAHWEH. Son las palabras de vida.

Si me recibes, te daré las palabras de vida. Ahora puedo abrirmte un poco más. Y así, ves muy claramente que DIOS le da un sueño tan enorme del venidero Reino Eterno de DIOS a un rey pagano. Y DIOS dijo que habría **4 grandes imperios que llegarían al panorama, Babilonia, Persia, Grecia y Roma.** No una perspectiva histórica de eso representando, **si los pones juntos, representan los reinos del hombre, el reinado del hombre en la tierra.** Ninguno de ellos recibió El Reino de DIOS que está viniendo de tal manera que ahora la roca debe aplastar a todos ellos juntos, porque ningún Reino de hombre recibe El Reino de DIOS.

Eso es asombroso y sabemos muy bien que **EL SEÑOR** está hablando DEL SEÑOR JESUCRISTO que vendría y destruiría totalmente todos los reinos de los hombres, los reinos de los hombres y que JESÚS establecería El Reino de DIOS que tomará toda la tierra y reinará desde Jerusalén donde JESÚS mismo sería **EL REY.** Por eso estamos yendo de nación en nación. Estoy diciendo que el fuego viene, el Reino de DIOS viene. **Por favor, prepárate, arrepíntete y cambia tu camino, reformadlo, recibe a CRISTO con lo santo.**

Por eso vamos directo a Costa de Marfil, porque **EL SEÑOR** está diciendo que cuando la humanidad cayó en el jardín, justo desde el jardín, allí en la caída, ya se anunció que El Reino de DIOS viene en **Génesis capítulo 3, versículo 15** o el evangelio poderoso de **Génesis 3:15**. Justo después de la caída del hombre, los enviados de DIOS se levantaron y anunciaron que de alguna manera El Reino Eterno de DIOS vendría y aplastaría los reinos de Satanás y del hombre. Dice en **el versículo 15** *Y pondré enemistad entre ti y la mujer, y entre tu descendencia y la suya. Él aplastará tu cabeza.*"

Mira eso, ahora un hijo varón, la descendencia de la mujer, **CRISTO EL MESÍAS**, vendrá y le dará al diablo un golpe de ley, aplastará la cabeza del pastor. Por eso estamos yendo de nación en nación, y ahora nos preparamos para El Reino de DIOS que viene. **EL REINO DEL MESÍAS VIENE.** Prepárate, recibe a JESÚS y sé santo. Por qué vengo a ustedes. **Por eso DIOS EL PADRE en el cielo nos, está hablando. Díganles acerca de este Reino que viene, acerca de esta misión. ÉL dice que aplastará la cabeza de la serpiente, y el golpe del diablo está aquí.**

DIOS ahora, desde el principio, ya había anunciado El Reino de DIOS que viene, la roca que es **EL MESÍAS** que aplastará, vendrá y aplastará el Reino de Satanás desde el principio. Y en **Romanos capítulo 6, versículo 23**, mira lo que dice aquí ahora que el presidente y el director y fundador de Jesús es Señor Radio me ha invitado oficialmente a la radio, rectificado lo increíble cuando la voz de DIOS es cortada y estropeada. Ahora puedo hablarles las palabras de vida. Y dije que JESÚS no está en la radio. No es nuestro ministerio, para nada. Todos saben muy bien nuestros términos de referencia del cielo. DIOS TODOPODEROSO nos envió a anunciar La Gloriosa Venida DEL MESÍAS a todas las naciones, no para dirigir un programa de radio o un orfanato ni nada por el estilo. Simplemente vinimos a ayudar.

Cuando vimos que iban a cerrar, los locutores iban vacíos, sin comida, no tenían vivienda, no tenían nada. Entonces dijimos, ayudemos a esta radio. Están llevando **EL MENSAJE DEL SEÑOR**, Pero cuando lo rectificaron e invitaron, les diré las palabras de DIOS.

Romanos 6:23 (RVR) *Porque la paga del pecado es muerte, más la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús Señor.*

Y luego pasas a Romanos 16:20, que dice lo siguiente:

Romanos 16:20 (RVR) *Y el Dios de paz aplastará en breve a Satanás bajo vuestros pies. (Para coronarlo).*

Primera de Corintios 15, versículos 24 y 25 para coronar eso.

1 de Corintios 15:24-25 (RVR) **24** *Luego el fin, cuando entregue el reino al Dios y Padre, cuando haya suprimido todo dominio, toda autoridad y potencia. 25 Porque preciso es que él reine hasta que haya puesto a todos sus enemigos debajo de sus pies.*

➤ Ese es el Reino de DIOS que nos trae a sus naciones, para que les anunciamos que ese Reino viene, el mensajero, ese Reino ha llegado. Está viniendo.

Y en Apocalipsis capítulo 11 versículo 15, dice lo siguiente:

Apocalipsis 11:15 (RVR) *El séptimo ángel tocó la trompeta, y hubo grandes voces en el cielo, que decían: Los reinos del mundo han venido a ser de nuestro Señor y de su Cristo; y él reinará por los siglos de los siglos.*

Esa es la razón por la que estamos viniendo a la nación y anunciando prepárate. El Reino de DIOS viene porque este día está a punto de realizarse. Se realizará. La razón por la que venimos a ustedes. Y ven en el libro de Daniel, el mismo libro de **Daniel, que leímos, capítulo 2. Cuando lees el capítulo 7, entiendes por qué aplastó todos los reinos y todos los reinos del mundo porque todos son como bestias, ninguno de ellos está listo para recibir El Reino de DIOS que viene.**

Así que la roca tiene que venir y aplastarlos a todos y establecer El Reino de DIOS. Ninguno de ellos sobrevivirá. Por eso estamos viniendo a Costa de Marfil. Por eso vinimos a Berlín, Alemania. Por eso vamos a los medios de radio. Venimos a Rosano, venimos a Catania, venimos a Roma, venimos a Milán. Por eso vinimos hasta São Paulo. Por eso hemos venido a Brasilia. Por eso vinimos a Lima, Perú. Venimos a Santiago de Chile. Santiago, la República Dominicana. Por eso venimos a Nueva Zelanda, por eso venimos a Canberra, venimos a Sídney; por eso venimos a tu nación. Venimos a Maputo a anunciarles El Reino de DIOS; la mayor promesa que DIOS haya puesto en la Biblia está a punto de cumplirse. Prepárate, el camino, JESÚS viene a aplastar todos los reinos del hombre, porque son como bestias. ¡Aleluya! ÉL viene a aplastarlos.

El mismo libro de Daniel. Si tienes la oportunidad, lee el capítulo 7, versículos 13-14. Leo desde el versículo 1, versículo 13 y 14. Volveré al versículo 1 para ustedes, pero vamos al 13 y 14.

Daniel 7:13-14 (RVR) **13** *Miraba yo en la visión de la noche, y he aquí con las nubes del cielo venía uno como un hijo de hombre, que vino hasta el Anciano de días, y le hicieron acercarse delante de él. 14 Y le fue dado dominio, gloria y reino, para que todos los pueblos, naciones y lenguas le sirvieran; su dominio es dominio eterno, que nunca pasará, y su reino uno que no será destruido.*

Él dice: en mi visión de la noche, miré y allí delante de mí había uno como un hijo de hombre, que venía con las nubes del cielo,

lo que significa la nube, la autoridad celestial, la gloria celestial, la soberanía celestial,

- lo que significa que ÉL viene como una nube y viene hacia el Anciano de días, quien mismo es una nube, la nube viniendo hacia una nube,**
- lo que significa que ÉL es parte del DIOS TRINO,**
- lo que significa la deidad DEL SEÑOR JESÚS. ÉL viene con autoridad celestial.**

Luego dice que se acercó al Anciano de días y fue llevado a su presencia, y se le dio autoridad, gloria, poder soberano, y todas las naciones y los pueblos de toda lengua lo adoraron. Y luego define Su Reino, Su dominio.

- Dice que Su dominio es un dominio eterno que no pasará, y Su Reino es uno que nunca, jamás será destruido.

Por eso estamos yendo a las naciones de la tierra ante los vientos de la tierra para anunciar, preparar. He visto la venida del Reino de DIOS. Esta es la razón por la que esto es poderoso. No podemos resumirlo de esta manera porque si comienzas desde el versículo uno, es muy poderoso. **El capítulo 7 de Daniel, versículo 1**, dice por qué tiene que destruir todos los reinos, por qué debes prepararte para El Reino de DIOS. Todos estos, ya ves, las naciones europeas, América, Rusia, Kenia, Brasil, Australia, todos deben ser destruidos porque ninguno de ellos se levanta y dice: bueno, estoy realmente entusiasmado. Estoy esperando ansiosamente El Reino de DIOS. Quiero recibir El Reino de DIOS. **Ninguno de los reinos del hombre recibe el Reino de DIOS cuando ÉL viene, así que debe destruirlos a todos.**

La promesa más grande dada en la Biblia en los días de esos reyes es que EL DIOS del cielo establecerá un Reino que nunca será destruido. **Él mismo aplastará todos los reinos de la tierra, y Él mismo permanecerá para siempre y nunca será dejado a otro pueblo.** Por eso estamos yendo a tus naciones y anunciando LA VENIDA DEL MESÍAS. Pero si quieres entenderlo mejor, lee **Daniel 7 en adelante**. ÉL dice que en el primer año de Belsasar, rey de Babilonia, Daniel tuvo un sueño, y las visiones DEL SEÑOR pasaron por su mente mientras estaba acostado en su cama, y escribió el resumen del sueño.

Si lees la otra traducción, dice el resumen de las visiones, **versículo 2, Daniel capítulo 7**, él dice: Daniel dijo en mi visión de la noche, miré y allí delante de mí, donde los cuatro vientos del cielo agitaban el gran mar, y cuatro grandes bestias, cada una diferente de la otra, salieron del mar. **¿Puedes imaginar el encanto del mar?** Y luego cuatro grandes bestias salen de allí. **¿Por qué DIOS tiene que aplastar todos los reinos de la tierra?** Estamos aquí para preparar la tierra para El Reino venidero. Para decirte, **por favor, desconéctate de estos reinos aquí. Todos serán aplastados.** Y el único Reino que durará para siempre es El Reino de DIOS, cuya venida estamos anunciando, durará por siempre y para siempre.

Es asombroso, El Reino Eterno de DIOS. En realidad, estoy muy sorprendido hoy, de que la radio esté clara. Hoy. Pero finalmente, puedo dar el mensaje DEL SEÑOR en la radio porque la mayoría de los días han estado llenos. Había muchos problemas por todos lados cuando el presidente encontró y entró allí. Mira, ahora puedo dar las palabras de luz. Pero esto es seriedad para la gente.

Y luego él dice así: **¿por qué no aplastar a todos esos reinos muy malvados y perversos del hombre?** Por eso vamos de nación en nación diciéndole a todos que se arrepientan, reciban a JESÚS y se preparen para El Reino venidero de DIOS. Solo eso durará. Todos estos que tenemos, serán aplastados.

Luego dice: cuatro bestias, grandes bestias, cada una diferente de la otra, salieron del mar. Luego dice que eran cuatro. La primera era como un león, y tenía alas de águila. **Puedes imaginar que el león es el animal más grande de la jungla, el animal más poderoso de la jungla, y luego el águila, el ave más poderosa del cielo.** Así que puedes imaginar la representación de lo que EL SEÑOR está tratando de transmitir allí. La primera bestia es como un león, y tienen las grandes alas del águila. **¿Puedes imaginarlo?**

Observé hasta que sus alas fueron arrancadas; las están arrancando, y fue levantado del suelo para que se parara sobre sus dos pies como un ser humano, y se le dio un corazón de ser humano. Sabemos, en perspectiva histórica, lo que eso significa, el Reino de Babilonia. Sabes muy bien que

incluso ahora, **si vas a Irak, allí verás que cuando entras en esa ciudad, hay un retrato completo.** **Hay una estatua de un león con alas.** Sabes muy bien que es. Habla de Nabucodonosor. Recuerdas a Nabucodonosor debido a su orgullo. Finalmente fue humillado por EL SEÑOR hasta que recibió el corazón de un hombre, y se humilló ante EL SEÑOR por el orgullo que tenía. Luego, finalmente reconoció AL SEÑOR en perspectiva histórica.

Pero todos estos reinos, todos estos, Grecia representando los reinos del hombre, juntos, representan el imperio, los reinos del hombre, el reinado de la humanidad en esta tierra. Muy satánico que EL SEÑOR JESÚS debe aplastar todo para establecer el Reino eterno de DIOS, porque ninguno de ellos recibe El Reino venidero de DIOS. Ninguno.

Y luego dice que era **Número 5**. Y allí delante de mí estaba **la segunda bestia, que parecía un oso.** Se levantó sobre uno de sus costados, y tenía tres costillas en su boca entre sus dientes. Se le dijo: levántate y come tu campo de carne. **¿Puedes imaginar este tipo de bestia, los tipos de bestias?** **¿Puedes imaginarlo?** Muy serio. Y luego pasa al siguiente. **Sabes que el oso y el león no son una broma.** Luego, continúa en el versículo cinco. ÉL habla. Y allí delante de mí estaba la segunda bestia, que parecía un oso, y dice que se levantó sobre un costado, y luego las tres costillas en su boca. Voy a abrir esto para ti y entenderlo. Levántate y come tu campo de carne **Número 6:** Daniel Capítulo 7. **La razón por la que EL SEÑOR nos ha enviado a los cuatro confines de la tierra es para decirle a toda la humanidad que se arrepienta y se prepare para El Reino de DIOS.** Esto es todo.

Porque todos estos serán aplastados, solo El Reino Eterno DEL MESÍAS, El Reino Eterno de YAHWEH, permanecerá ahora por siempre y para siempre, nunca jamás será destruido. Número seis. Después de eso, miré y allí delante de mí había otra bestia, una que parecía **un leopardo.** Recuerdas que los leopardos son veloces. Y en su espalda tenía cuatro alas, y tenía cuatro cabezas. Entonces, puedes identificar la primera. En términos de perspectiva histórica, estos son reinos que estaban alrededor del Mediterráneo y cubrían la tierra de la tierra prometida. Y había un Reino global. Tenían poder, estaban reinando, se habla del Reino de Babilonia, y luego el siguiente, puedes identificar que se habla del Reino Persa, y el siguiente, el leopardo, se refiere a Alejandro Magno, el griego que aplastó y conquistó todo, más Asia.

Y recuerdas dos palabras que, en un momento, él se acostó en su cama y lloró lágrimas. **¿Por qué lloras?** El rey, Alejandro Magno, dijo: Estoy llorando porque no hay más reinos que conquistar. Muy veloz a los 29 años de edad, **las cuatro alas de un leopardo y las cuatro cabezas de un leopardo.** **Sabemos que ese es el griego.** Y sabes, de él salieron los cuatro generales, uno reinando hacia Egipto, otro cubriendo toda la tierra prometida y así sucesivamente, dividiéndose en cuatro. Y dice en el **versículo 7:** Después de eso, en mi visión de la noche, miré, y allí delante de mí estaba la cuarta bestia, más aterradora y más espantosa y muy poderosa. Tenía dientes grandes, grandes de hierro.

Aplastaba y devoraba a sus víctimas y las pisoteaba bajo sus pies. Lo que quedaba. Era diferente de todas las bestias anteriores, y tenía diez cuernos. Mientras yo pensaba en los cuernos, allí delante de mí había otro cuerno, uno pequeño que surgió entre ellos, y tres de los primeros cuernos fueron arrancados delante de él. Este cuerno tenía ojos como los ojos de un ser humano, y una boca que hablaba cosas arrogantes. Eso es asombroso. Por eso estamos yendo a ti a través de las naciones de la tierra para prepararnos para El Reino venidero de DIOS.

ÉL dice que la cuarta bestia ahora es una que no puede ser descrita. No hay comparación en esta tierra. No puedes compararla con ninguna criatura en la tierra. ÉL dice que la cuarta bestia es una bestia terrible. Luego, en el libro de Isaías, si tengo tiempo un día, **versículo 13, capítulo 13,** lo leeré para ti. Incluso Oseas la describe. Él describe esta bestia terrible que serás devorado por un león, por

un leopardo, por un oso, y luego dice por una bestia salvaje, una bestia salvaje. No puede ser descrita. Esto es serio, bendecido pueblo. Y escuchas el cuerno pequeño, el cuerno pequeño que es uno de los muchos nombres. Si vas al Antiguo Testamento, tiene muchos nombres. **En el Nuevo Testamento, se le llama el hombre de perdición, el hombre de iniquidad.** Tiene muchos nombres.

Por eso estamos yendo a ti y diciendo por favor arrepíntete. El Reino de DIOS está llegando. Muy serio. EL SEÑOR TODOPODEROSO, hablando a la Iglesia, dice en el tiempo de esos reyes. En otras palabras, EL SEÑOR está diciendo que Satanás será aplastado, y quiero pasar al nueve, pero tomaré un breve descanso ya que ahora tenemos al director y fundador de JESÚS ES SEÑOR RADIO aquí en el estudio. Tomaremos un breve descanso de 10 minutos. Cuando regrese, no leeré más allá del nueve.

Todo con un propósito, explicarte por qué DIOS TODOPODEROSO, JEHOVÁ YAHWEH, nos habla diariamente sobre LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS y sobre venir a ti y anunciarte que El Reino de DIOS está llegando. Arrepíntete y recibe a JESÚS. Sé justo, sé santo. A las 11 en punto, estaré aquí para comenzar desde el nueve. Y lo que saldrá de allí te sorprenderá porque entenderás que ahora en Isaías 53, en Isaías 53, cuando EL MESÍAS VENGA, Isaías profetizó a Israel, les dice que EL MESÍAS está llegando.

Tu MESÍAS está llegando, EL REY está llegando, y ellos piensan que EL MESÍAS vendría como un rey militar porque habían sido conquistados por los babilonios, conquistados por los mitos, parcialmente conquistados por los griegos, los griegos, los griegos conquistados por todos estos reinos. Cuando EL MESÍAS vino, en realidad los romanos estaban reinando, y cuando Isaías les anuncia que EL MESÍAS está llegando, ellos pensaron que vendría como un rey militar para poder terminar el trabajo, neutralizar al enemigo, liberar a Israel y establecer el Reino de Israel. **Porque cuando escribieron los manuscritos del Antiguo Testamento que EL MESÍAS VENDRÍA y establecería El Reino de Israel, no encontraron en ninguna parte de la Biblia, del Antiguo Testamento, que habría un breve intervalo, un descanso, y que cuando EL MESÍAS viniera, habría un descanso llamado la Era de la Iglesia.**

No lo encontraron porque eso es un misterio. DIOS lo mantuvo oculto. Cuando regreses, mirarán a través del Antiguo Testamento. Sabían que cuando ÉL viniera, establecería El Reino. Y es por eso que, en el libro de los Hechos, en el capítulo uno, versículo seis, los discípulos, después de que ÉL resucitó, le hicieron esta pregunta. En el libro de los Hechos, capítulo uno, versículo seis, le hicieron la siguiente pregunta. Se reunieron alrededor de ÉL y le preguntaron: **SEÑOR, ¿restaurarás en este tiempo el Reino a Israel? Porque no vieron en ninguna parte del Antiguo Testamento que cuando EL MESÍAS viniera, habría un intervalo antes de que ÉL viniera a traer el Reino.** Anhelaban que EL MESÍAS viniera y los liberara de los babilonios que los abusaron, de los griegos.

Recuerda a Epífanies. Recuerda y enfócate en Epífanies, quien entró en el Templo. Incluso masacró a personas allí y llevó el sacrificio de cerdos y sacrificó allí. Habían sufrido bajo los griegos, bajo los seléucidas y ahora bajo Roma. Pensaron que ÉL había venido cuando estaba en peligro, que había venido para liberar a Israel, que lo haría. Y todos verían el Reino, un Reino físico. Porque miraron el Antiguo Testamento, no vieron nada que dijera que habría un descanso después de la semana 69. Y sin embargo, eso estaba oculto como un misterio. **DIOS preparando a un joven llamado Pablo.** DIOS preparó a Pablo y le dijo: **ve, ve, ve, haz esto, porque lo preparé para darle revelación a los gentiles.**

Ahora, la iglesia gentil entraría primero. Ahí es donde surgió la confusión, y es por eso que cuando te lea desde el versículo 9 en adelante, **en Daniel 7, entenderás el misterio de la iglesia oculta allí.**

Estamos tomando un descanso de 10 minutos ahora que el presidente y fundador de JESÚS ES SEÑOR RADIO está en el estudio, y estamos tan claros como esto. Nunca hemos visto tal claridad en

más de años. No sé cuántos años he estado viniendo con LA VOZ DE DIOS aquí en esta radio. Nunca ha estado tan claro como ahora. Había estado lleno de interrupciones, interferencias y demás. Pero ahora que estás allí, puedo hablar las palabras de vida a las naciones. Así que ahora mismo, son alrededor de las 10:59, y a las 11:10 en punto estaremos de vuelta aquí. Luego avanzaré contigo.

¿Por qué estamos anunciando El Glorioso Reino de DIOS que viene a Abiyán, a Berlín, a cada nación? ¿Por qué es importante que te prepares? ÉL dice que la promesa más grande jamás hecha en la Biblia, que atraviesa toda la Escritura desde Génesis hasta Apocalipsis, es la promesa de La Venida del Reino Eterno de DIOS. La promesa más grande en toda la Biblia, **la más gloriosa y poderosa en toda la Biblia, es la promesa, que DIOS vendría y establecería el Reino eterno y la humanidad participaría en ese Reino.** **¿Por qué?** Estamos yendo de nación en nación ahora para preparar. El Reino de DIOS está llegando, asumo El Reino de DIOS. Regresaré exactamente a las 11:10 y continuaré. Gracias, Toda Raba, y gracias, director y fundador de JESÚS ES SEÑOR RADIO.

Finalmente, hoy puedo transmitir en esta radio y recuerda que no es nuestro ministerio en absoluto. Gracias.

PARTE 2:

Bendecido pueblo, qué oportunidad y privilegio en JESÚS, DIOS Representante y el director y el fundador de JESÚS ES SEÑOR RADIO él mismo permitiéndome venir en vivo en su radio aquí. Recuerden nuevamente, esta no es nuestra radio en absoluto. Estamos muy agradecidos por cada oportunidad de traer este mensaje a ustedes y a las naciones, a sus oyentes. Pero sabemos muy bien que este no es el llamado que DIOS nos dio. En absoluto. No para administrar un orfanato, en absoluto no. Todos, incluso un niño, pueden decirte que el llamado es ir y seguir y seguir e ir a las islas más fuertes. Donde Fiji, Auckland, Nueva Zelanda, alcanzó Melbourne, Australia, para volver a Corea del Sur, para ir a China, Shanghái, para llegar a Toronto, para llegar a los EE. UU, para llegar a América Latina, para ir a cada isla anunciando la mayor promesa en toda la Biblia que DIOS alguna vez dio al hombre está a punto de materializarse. El Reino Eterno de DIOS está a punto de venir, a punto de realizarse, he visto AL REY VENIR.

Y entonces, bendecido pueblo, hemos visto muy claramente aquí que ningún Reino de la tierra recibe El Reino venidero de DIOS. Así que DIOS TODOPODEROSO no tiene otra opción más que aplastarlos a todos y establecer su propio Reino. En otras palabras, derrocarlos. Satanás fue derrocado, la roca, aplastándolos a todos. Muy serio.

Y ÉL dice que la promesa más poderosa en toda la Biblia **es la promesa del establecimiento del Reino Eterno de DIOS que viene**, y la promesa por parte DEL SEÑOR, por Su Gracia, de que permitiría a la humanidad, al hombre pecador, nacer de nuevo y participar en ese Reino tan Glorioso. Y por eso en el capítulo 7 de Daniel se dice lo siguiente:

Daniel 7:19-22 (RVR) 19 Entonces tuve deseo de saber la verdad acerca de la cuarta bestia, que era tan diferente de todas las otras, espantosa en gran manera, que tenía dientes de hierro y uñas de bronce, que devoraba y desmenuzaba, y las sobras hollaba con sus pies; 20 asimismo acerca de los diez cuernos que tenía en su cabeza, y del otro que le había salido, delante del cual habían caído tres; y este mismo cuerno tenía ojos, y boca que hablaba grandes cosas, y parecía más grande que sus compañeros. 21 Y veía yo que este cuerno hacía guerra contra los santos, y los vencía. (HABLA DEL ANTICRISTO) 22 hasta que vino el Anciano de días, y se dio el juicio a los santos del Altísimo; y llegó el tiempo, y los santos recibieron el reino.

Por eso vamos de nación en nación, anunciando que EL REINO DE DIOS VIENE. Por favor, prepárense, porque dice en la mayor promesa jamás dada en la Biblia, desde el Génesis hasta el Apocalipsis, abarcando toda la Escritura, la promesa de que DIOS establecería su Reino Eterno después de la caída del hombre, un Reino en el que todos serán justos, santos, dados a la paz, obedeciendo a DIOS, adorando solo a DIOS, no pecando. Pero ÉL dice que la humanidad está invitada a participar en El Reino. **Y ÉL dice que el propósito del juicio hablado en el jardín es para que la humanidad pueda entender las consecuencias del pecado y las consecuencias de transgredir la ley de DIOS. Y que la violación de la ley de DIOS conduce al sufrimiento y a la muerte.**

Y que cuando El Reino de DIOS se convierta, cuando venga El Reino de DIOS, ÉL tomará el control y derrocará al diablo, y **DIOS se revelará a todas las personas que hayan obedecido a sus profetas, que hayan obedecido el evangelio, que hayan obedecido el anuncio de LA VENIDA DEL MESÍAS**, como vemos en **Daniel capítulo 2, versículo 44. En el tiempo de esos reyes, EL DIOS del cielo establecerá el Reino. Aplastará todos los otros reinos, pero establecerá un Reino eterno.**

Y cuando dejamos esto hoy en el primer segmento, estábamos en un lugar donde se revela algo grande en el capítulo 7 de Daniel, y en esa combinación de las bestias, hablamos de los reinos del hombre, pero de ellos surgiría.

Ahora, este pequeño cuerno, el pequeño cuerno, el Anticristo sería realmente el clímax ahora de la maldad y la rebelión contra EL SEÑOR que los reinos del hombre han estado exhalando. Luego, ÉL dice que DIOS le dio a Nabucodonosor un rey pagano. Este increíble sueño, **versículo 9**, él dice en el **capítulo 7** de Daniel, capítulo 7, versículo 9, *él dice, pero miré, los tronos fueron puestos en su lugar, y el Anciano de Días se sentó y no menciona cuántos tronos, dice muchos tronos. Luego dice que su vestimenta era tan blanca como la nieve y el cabello de su cabeza era blanco como la lana. Su trono estaba ardiendo con fuego, y sus ruedas estaban todas encendidas.*

En la Biblia, esta es una de las descripciones más abiertas y ocultas de DIOS EL PADRE MISMO, el Anciano de Días. Sé que cuando he encontrado a DIOS EL PADRE, y Él ha hablado conmigo incluso antes de que llegara la nube, cuando ÉL apareció para hablar conmigo, incluso antes de que se doblegara. Recuerden cuando entró y se convirtió en una nube enorme que lo cubrió así. Y luego los dos hablamos con la misma voz, diciendo, DIOS, eres tan SANTO, eres tan SANTO. SEÑOR, cuando la nube lo cubrió a menos de un metro de nosotros, y en el caso reciente antes de que entrara en la nube en Kisumu y antes de que los golpeara con el Covid.

Sé que he descrito algunos detalles de los que he hablado, incluso el chal, no quiero mencionar más que eso, pero este, aquí en la Biblia, versículo 9, es una de las descripciones más explícitas de DIOS EL PADRE, EL ETERNO, EL DIOS ETERNO, DIOS TODOPODEROSO en toda la Biblia. Este particular aquí es el único que sale describiendo su cabello y su ropa. Sé que para aquellos que están cerca de mí, he mencionado el hombro sobre el hombro. No mencionaré eso de nuevo.

Pueden imaginar que esta es la escritura más abierta, la más no oculta, no tan oculta, la Escritura de DIOS EL PADRE describiendo ahí. Sé que el **1 de julio de 2003**, cuando los tres de ellos aparecieron para hablar conmigo, esa visión histórica, cuando ÉL vino y puso la vara de DIOS en la cama y me mostró el primer lugar donde Juan bautizaba en Israel, que será descubierto. ¿Recuerdan esa profecía? Sé que en esa también ÉL realmente me permitió ver incluso el cabello como lana y todo eso. Por favor, no quiero entrar en eso. Y ahora la Gloria de la Nube cubrió donde estaba. Esto es el que tenemos en la Biblia aquí.

Está es la escritura que más está describiendo del DIOS EL PADRE en toda la Escritura. ÉL está moviendo su cabello. Temo siempre describir su cabello para decirte lo que estoy diciendo hoy, un poco de lo que he compartido hoy, el cabello y los ojos de llamas, y dice que su trono estaba ardiendo con fuego y sus ruedas estaban encendidas. Un río de fuego fluía, saliendo de delante de ÉL. Mil lo atendían, diez mil por diez mil estaban delante de ÉL. Esto no se trata de números, esto es DIOS diciendo que millones, la multitud, nadie puede contarse. No se trata de contar, porque son 10,000, para nada.

Simplemente está describiendo la incredulidad o un número incontable de ángeles rodeando el trono de DIOS, sirviéndole y adorándole. Y dice que el tribunal se sentó, y los libros fueron abiertos. Luego continué observando debido a las palabras que el cuerno estaba hablando. Entonces, recordó lo que el cuerno estaba diciendo allá abajo. Seguí mirando hasta que la bestia fue asesinada y su cuerpo destruido y arrojado al fuego abrasador. Las bestias habían sido despojadas de su poder y autoridad y se les permitió irse por un corto período de tiempo, después de lo cual fueron liberadas. Pueden imaginar lo que está diciendo aquí.

Está diciendo que el trono de DIOS que está describiendo es EL TRONO DE YAHWEH. Recuerden, yo he estado frente a este trono. Isaías ha estado frente a este trono en **Isaías capítulo 6**, pero en su descripción aquí, ÉL está diciendo que los tronos fueron puestos en su lugar, y aún sabemos que el TRONO DE DIOS EL PADRE, un trono muy distintivo, y EL TRONO DEL CORDERO, muy distintivo. Pero ÉL dice aquí que el número de tronos fue puesto. Y aun así, cuando vas al libro de Apocalipsis capítulo 4, en Apocalipsis capítulo 4, él dice lo siguiente:

APOCALIPSIS 4:1 (RVR) *Después de esto miré, y he aquí una puerta abierta en el cielo; y la primera voz que oí, como de trompeta, hablando conmigo, dijo: Sube acá, y yo te mostraré las cosas que sucederán después de estas.*

- Puedes imaginarte, después de la Edad de la Iglesia, las cosas que deben suceder dondequiera que estés. Puedes sentarte por tu cuenta y levantarlas después de la Edad de la Iglesia.
- Esta es la simulación del Rapto, la entrada de la iglesia a la Gloria.
- Sabes que la tribulación debe ocurrir en la tierra durante siete años. Sabes muy bien que EL MESÍAS debe venir, que el juicio, primero de todo, el juicio ante el tribunal de CRISTO, el tribunal de los galardones debe tener lugar en el cielo.

Mucho de DIOS derramado sobre la tierra, martirio, el creyente cristiano, quiero decir, personas, ellos, son los santos. **Ya no son iglesia, son los santos de la tribulación.** LA VENIDA DEL MESÍAS finalmente liberará Jerusalén, el Armagedón, la construcción de la ciudad DEL MESÍAS en el Monte del Templo y el Templo Milenario de DIOS. El reinado milenario DEL MESÍAS. El juicio del trono blanco de DIOS, el estado eterno, nuevos cielos, nueva tierra. Puedes sentirlo en ti mismo.

Luego dice, **Apocalipsis capítulo 4, versículo 2:** *En ese instante estuve en el Espíritu, y ahí delante de mí, en el cielo, había un trono. Allí delante de mí había un trono en el cielo con alguien sentado en él, DIOS EL PADRE, y el que estaba sentado en él tenía la apariencia de jaspe y rubíes, un arco iris que brillaba como una esmeralda rodeaba el trono y fundaba el trono. Versículo 4: Alrededor del trono había 24 tronos más.*

➤ Entonces, ¿entiendes cuando en el libro de Daniel, capítulo 7, versículo 9, dice que se pusieron los tronos? Porque eso está en el Antiguo Testamento, no revela los 24 tronos que representan a la iglesia, porque está en el Antiguo Testamento.

Él simplemente dice que se pusieron los tronos porque, en ese tiempo, la iglesia aún no había sido revelada. Así como cuando Isaías les advirtió que EL MESÍAS VIENE, pero viene como un sacrificio, EL CORDERO. Ellos esperaban que un líder militar viniera y derrocara a los romanos, derrocara todos esos reinos, los griegos, los que sea que los habían conquistado y abusado de ellos.

E Isaías dijo que se decepcionarían. ÉL VIENE como EL CORDERO DE SACRIFICIO. Cuando leyeron el Antiguo Testamento, no vieron en ninguna parte que dijera que cuando EL MESÍAS VENGA, habría una brecha. Antes de que establezca el Reino de Israel, algo está oculto, y por eso en **Daniel, capítulo 7, versículo 9**, dice que se pusieron los tronos porque la iglesia aún no había sido revelada. No mencionan quién está sentado en esos tronos.

Pero cuando llegamos a **Apocalipsis capítulo 4**, ÉL los revela aquí. ÉL dice en el versículo 4: *Alrededor del trono de Dios hay otros 24 tronos y 24 ancianos. Estaban vestidos de blanco y tenían coronas de oro en sus cabezas. Del trono salían rugidos y relámpagos, el rugido, un pedazo de trueno. Delante del trono estaban las siete lámparas que ardían. Estos son los siete espíritus de DIOS. También, delante del trono había lo que parecía un mar de vidrio.*

Así que EL TRONO DE DIOS es distintivo, y luego otros tronos también fueron puestos. Entonces, EL ANCIANO DE DÍAS vino y tomó su posición en **Daniel, capítulo 7, versículo 9**, y luego los otros tronos fueron puestos. Pero porque la iglesia está oculta, EL SEÑOR preparó a Pablo, y envió a su siervo a Damasco, quien dijo: Ve allí, lo encontrarás ciego. Lo he golpeado con ceguera. Ve allí y tócalo porque lo he preparado para recibir revelación a los gentiles sobre la iglesia, sobre el misterio. Y por eso ahora, en el Nuevo Testamento, ahora Juan revela quién está sentado en los otros tronos. Pero en Daniel capítulo 7, versículo 9, simplemente dice que se pusieron otros tronos. No dice quién está sentado en ellos porque la iglesia todavía está oculta, solo aquí ahora se dice.

Y luego dice que en el centro del trono y alrededor del trono había 4 seres vivientes. Recuerden que interactuamos con cada uno de ellos, y están cubiertos de ojos por delante y por detrás. Miren lo que están diciendo aquí, están cantando, diciendo día y noche, santo, santo, santo es EL SEÑOR TODOPODEROSO, el que es, el que era, el que es y el que ha de venir. Siempre que los seres vivientes den gloria, honor, gratitud, gracias al que está sentado en el trono, YAHWEH, y al que vive por los siglos de los siglos, los 24 ancianos, miren eso, caen ante el que está sentado en el trono y adoran al que vive por los siglos de los siglos. Echan sus coronas delante del trono de DIOS y dicen: Tú eres digno, SEÑOR y DIOS nuestro, de recibir gloria, honor y poder. Tú creaste todas las cosas, y por tu voluntad fueron creadas y existen.

Miren el versículo 6. ¿Recuerdan esa visión? La he visto en el capítulo 5, versículo 6. Luego vi un cordero que parecía haber sido sacrificado, de pie en el centro del trono y rodeado por los cuatro seres vivientes y los ancianos. El cordero que vi tenía 7 cuernos. Recuerden los cuernos de la autoridad, el poder, y luego dice, y espíritu y siete ojos, que son los siete espíritus de DIOS enviados por toda la tierra. Y fue y tomó el rollo de la mano derecha del que estaba sentado en el trono eterno, EL TODOPODEROSO ETERNO. Y cuando lo hubo tomado, los cuatro seres vivientes y los 24 ancianos cayeron delante DEL CORDERO, cada uno tenía un arpa, y estaban sosteniendo los tazones de oro llenos de incienso. Miren esos tazones de oro llenos de incienso.

Ahora comienzas a entender el papel de todos los otros tronos. Las personas sentadas en los otros tronos están tomando incienso, sosteniendo tazones de oro llenos de incienso, que son las oraciones del pueblo de DIOS. Tienen un deber sacerdotal ante DIOS. Están sirviendo AL SEÑOR como sacerdotes, llevando tazones de oro llenos de incienso, que son las oraciones del pueblo de DIOS. Y cantaban un cántico nuevo diciendo: Eres digno de tomar este rollo y abrir su sello, porque fuiste sacrificado. Y con tu sangre has comprado para DIOS personas de toda tribu y lengua y pueblo, y los has hecho un reino y sacerdotes para servir a nuestro DIOS, y reinarán sobre la tierra. Eso es poderoso.

Ahí está el misterio, donde la iglesia estaba oculta porque ÉL dice que estos otros, los tronos que ves en **Daniel capítulo 7, versículo 9**, están ocultos. Solo escuchas que los tronos fueron puestos y el trono del Anciano obedeció, vino y tomó su asiento. Y los otros tronos, porque la iglesia está oculta, no los menciona en el Antiguo Testamento. No menciona quién está sentado en ellos. Pero en el Nuevo Testamento, ahora que ha llegado el momento de revelar la iglesia, **Pablo ha recibido la revelación sobre la iglesia**.

Recuerden, la iglesia de CRISTO fue edificada sobre el fundamento de CRISTO JESÚS y el fundamento de los apóstoles y los profetas. Por eso DIOS envió a los apóstoles, la revelación sobre la iglesia. Pablo recibió la revelación sobre la iglesia, la iglesia gentil, y por eso estos dos profetas han recibido una y otra vez revelación sobre la iglesia. La iglesia de CRISTO está edificada sobre el fundamento, los apóstoles y los profetas.

Efesios capítulo 2, versículo 20, si tienen tiempo, y está diciendo aquí en **Daniel 7, versículo 9**, que la iglesia todavía está oculta, y por eso Israel estaba confundido. Pensaban que cuando viniera EL MESÍAS, establecería El Reino, conquistaría a los romanos, castigarían a los que los habían abusado y establecería El Reino de Israel. No vieron la brecha.

Estaba oculta, el misterio, la iglesia. Pero aquí ahora, cuando ha sido revelada, entonces escuchas que estos 24 ancianos, ellos están llevando incienso, están llevando tazones de oro llenos de incienso, que son las oraciones del pueblo de DIOS. Están haciendo un deber sacerdotal. Son un sacerdocio real. Están haciendo un deber sacerdotal ante DIOS. Y ÉL dice, y mientras piensan, ÉL dice: Tú nos compraste. Si lees otra traducción, dice: Tú nos compraste porque fuiste sacrificado, y con tu sangre nos compraste. Han sido comprados. Son la iglesia. Están diciendo que tienen dos deberes. Son tanto Sacerdotes como reyes.

Están reinando con DIOS sobre la tierra, y están sirviendo a DIOS en paz. Solo la iglesia tiene esos dos deberes. Los levitas no estaban permitidos. El sacerdocio fue dado a la casa levítica, incluso el sacerdocio, y no puedes mezclar los dos. Cuando uno de los reyes lo intentó, fue golpeado con lepra en el templo cuando trató de mezclar la oficina real con la oficina sacerdotal, y terminó en la parte superior, y trató de sostener a los infantes y hacer el sacrificio. Fue golpeado con lepra. Los levitas no podían compartir las tareas reales en la oficina.

Los reyes no podían compartir el sacerdocio. Solo la iglesia fue prometida los dos oficios. Solo EL MESÍAS, Melquisedec, Génesis 14, vino como sacerdote de DIOS ALTÍSIMO y rey de Salem. Solo EL MESÍAS ocupa esos dos oficios, y solo la iglesia ocupa esos dos oficios. Ahora entiendes los 24 tronos, a quién representan. Hay más detalles sobre este trono. Incluso uno de los asientos que han mencionado antes cuando EL SEÑOR me dijo que fuera y me sentara en uno de ellos. Pensamos que EL TRONO DE DIOS estaba cubierto con Gloria blanca como esta. Esto es serio.

Así que ves ahora en Daniel capítulo 7, muy poderoso, bendecido pueblo. En el libro de Daniel, capítulo 7, anoché, ves que los tronos son puestos allí, lo más abierto y lo más oculto. La descripción de DIOS EL PADRE jamás escrita en la Biblia se da allí. Sé que he visto todo esto, he visto el cabello, todo esto descrito aquí, pero nunca lo he compartido con la gente. He compartido algunas cosas aquí y allá, de vez en cuando, con aquellos que están muy cerca, aquellos en los que confío y les he contado con plena confianza. Pero que se escriba abiertamente para lectura pública, esto es impactante.

Y ÉL dice que el tribunal se sentó, el tribunal se sentó, y los libros fueron abiertos, lo que significa que todos serán juzgados según lo que está escrito en el libro. Por eso estamos saliendo y diciéndole a cada nación que se arrepienta y se prepare, reciba a JESÚS, sean santos, prepare el camino para LA VENIDA DEL MESÍAS y aprenda su camino porque todos serán juzgados según lo que está escrito en el libro. Y él dice que la bestia fue juzgada con base a las cosas jactanciosas y blasfemias que hizo y dijo. Hay un juicio de perdón que ocurre, y la bestia es arrojada al lago de fuego, los cuerpos destruidos. DIOS está diciendo que el juicio de DIOS está viniendo en esta Escritura en el libro de Daniel 7, desde el versículo 9. Ahora, al llegar al 13-14, ha dado el resumen completo de toda la historia humana, desde el principio hasta el juicio y EL REINO MESÍAS, versículo 14.

Por eso, al llegar a sus países y anunciar que EL MESÍAS VIENE, dije hace mucho tiempo, he anhelado que la radio se ponga bien, que dé las palabras de vida, la Palabra de DIOS mismo. Ahora el director y fundador viene, y la radio está clara. Miren lo que EL SEÑOR puede hablar. Es como si en Daniel capítulo 7, EL SEÑOR diera el resumen completo de toda la historia humana en la tierra y hacia la eternidad, porque aquí está hablando del juicio, y el fuego está brillando desde EL TRONO DE DIOS. EL SEÑOR mismo es un fuego consumidor.

En Deuteronomio capítulo 4, versículo 24, DIOS es un fuego consumidor. Hebreos capítulo 12, versículo 29, DIOS es un fuego consumidor. No puedes sobrevivir allí porque estás construido de eternidad, inmortalidad que puede sobrevivir en La Gloria de DIOS. Así que no es fácil cuando cada día les digo que DIOS me llevó al cielo antes de su trono, incluso para interactuar con ÉL en el fuego consumidor. ÉL te consumirá. No puedes sobrevivir allí sin inmortalidad. No puedes.

ÉL dice en Hebreos 12:29: "Nuestro DIOS es un fuego consumidor." Recuerden a Nadab y Abiú, cuando intentaron ofrecer un sacrificio no autorizado, el fuego vino desde el altar y los consumió. Recuerden a Sodoma y Gomorra, el fuego vino DEL SEÑOR y los consumió. Y en el capítulo 7, un tiempo impresionante para compartir con ustedes esto porque DIOS me ha revelado estas visiones, habla sobre el juicio de DIOS que viene. Por eso lo estamos anunciando antes de que venga El Reino de DIOS. De lo contrario, serás juzgado.

ÉL dice en Apocalipsis 14, versículos 9 al 11, el humo de ese fuego los atormentará por los siglos de los siglos. DIOS es un fuego consumidor. Muy serio bendecido pueblo. Qué oportunidad. Y así, dice que no solo la iglesia, los deberes sacerdotales y reales, entonces entiendes lo que significa estar sentado en el otro trono representando a la Iglesia, lo que se les puede dar desde los apóstoles de JESÚS. Solo ellos tienen los dos oficios, solo EL MESÍAS tiene los dos oficios y la iglesia. Y por eso, en ese momento en Daniel 7, aquí en el Nuevo Testamento, la iglesia aún estaba oculta.

Y si lees el libro de los Hechos, Hechos capítulo 9, versículos 15-16, dice lo siguiente. El libro de Hechos capítulo 9, versículos 15-16 dice lo siguiente. Pero DIOS no estaba preparando para revelar la iglesia, dice. Pero el Señor dijo a Ananías: Ve, este hombre es mi instrumento escogido para proclamar mi nombre a los gentiles, los reyes y el pueblo de Israel. Le mostraré cuánto debe sufrir por mi nombre, el cual ahora Saulo se ha convertido en Pablo.

Y por eso en **Efesios capítulo 3**, luego revela el misterio. Miren Efesios capítulo 3. finalmente se revela el misterio. Si tienen tiempo, léanlo todo, cuando dice seguramente han oído hablar de la administración de La Gracia de DIOS que me fue dada para ustedes. Ese es el misterio dado a conocer a mí por revelación, como ya he descrito brevemente en la lectura de esto.

Entonces podrás entender mi comprensión del misterio de CRISTO, que no se había dado a conocer a las personas en otras generaciones del Antiguo Testamento, pero que ha sido revelado por EL ESPÍRITU DE DIOS a los santos apóstoles y profetas. El fundamento de la Iglesia está edificado sobre los apóstoles de CRISTO y los profetas, no los falsos apóstoles que ves en la tierra hoy. Pensé que no hay apóstol en la tierra, para nada. **Y no hay Profeta DEL SEÑOR en la tierra en este momento excepto los dos profetas de DIOS.**

Así que aquí, el fundamento de los apóstoles y el Profeta, ÉL está diciendo que también son de DIOS y El Profeta DEL SEÑOR. Ahora en esta era, conoces las tribus, la administración del profeta de DIOS, cómo se ve, pero en el capítulo está diciendo este misterio ahora cuando se reveló, de modo que ahora las personas, los gentiles y la iglesia puedan unirse y formar al nuevo hombre.

El nuevo hombre que se formó en edades pasadas, fue mantenido oculto por DIOS, que creó todas las cosas. ÉL tenía la intención de que ahora, a través de la Iglesia, la multiforme sabiduría de DIOS se diera a conocer a los gobernantes y autoridades en los reinos celestiales, según su propósito eterno cumplido en CRISTO JESÚS nuestro SEÑOR. Ahora, en la Iglesia siendo hecha, es un misterio del nuevo hombre del que se habla aquí.

Pero ven aquí, bendecido pueblo, por qué estamos saliendo a pronunciarles que LA VENIDA DEL MESÍAS está cerca, **la promesa del Reino de DIOS**. La mayor promesa, la promesa más gloriosa y más poderosa en toda la Biblia, la promesa de que DIOS viene a establecer su Reino Eterno e invita a los hombres a participar en ÉL, está a punto de realizarse, prepárense y preparen el camino. Muy serio.

Y ven aquí, bendecido pueblo. Pero en el versículo 13, leemos que él ve al Hijo del Hombre ahora vieniendo con las nubes y tomando su asiento, y se le dio El Reino. **Ves la entronización, la coronación DEL MESÍAS, EL REY MISMO**. Entonces, ¿qué dijo EL SEÑOR? ÉL dice que Satanás será derrocado.

Todos los reinos de esta iglesia serán. DIOS dio tal enorme sueño de su Reino Eterno a un rey pagano, pero en los días del Reino humano, EL SEÑOR JESÚS, como una roca, aparecería y destruiría todos los reinos de la tierra que ves en esta tierra. **Arrepiéntete y prepara el camino**. Y que JESÚS establecería un Reino para tomar control de toda la tierra y reinar desde Jerusalén, un Reino político con la sede, el Capitolio en Jerusalén. Y EL SEÑOR MISMO será EL REY.

Y ese Reino durará para siempre, incluso de la manera que fue prometido por Natán. Déjame alimentarte en **2 Samuel capítulo 7**. Y es por eso que cuando JESÚS vino, comenzó a anunciar que el Reino de DIOS está cerca. Cuando Juan el Bautista apareció, él informó que El Reino estaba cerca. Y es por eso que el evangelio se llama las buenas nuevas del Reino de DIOS. Se trata del Reino. Y así, EL SEÑOR le dijo a Satanás que pondría enemistad entre la simiente de Satanás y la simiente de la mujer, y la simiente de la mujer, que es CRISTO, aplastaría la cabeza de Satanás, dándole un golpe fatal.

Y es por eso que cuando JESÚS apareció, ÉL nació de una mujer, y ÉL pudo superar las tentaciones de Satanás. Y derrotó a la muerte. Y resucitó y ascendió al cielo con una nube de autoridad celestial. **JESÚS regresará para reemplazar a Satanás como el gobernante de este mundo**. Es por eso que vamos de nación en nación anunciando que El Reino de DIOS está regresando. Arrepiéntanse, Reciban

a JESÚS, sean santos. Esto está en toda la Biblia, de principio a fin, desde el Génesis hasta el Apocalipsis, tiene esta impresionante promesa del Reino venidero de DIOS.

No sé cuántas veces he intentado contar, pero tal vez más de 340 veces en el Antiguo Testamento. El Antiguo Testamento habla sobre La Venida del Reino de DIOS. En el Nuevo Testamento, solo en los Evangelios, he contado más de 100, probablemente 111 o 116 veces que se habla sobre la Venida del Reino de DIOS. En sus predicciones, cuando JESÚS predicaba en esta tierra, siempre predicaba sobre El Reino de DIOS que viene. Así que El Reino de DIOS que viene ha sido un centro para ÉL en toda la Biblia. Por eso, cuando está cerca ahora, DIOS nos ha enviado a decirles que se preparen.

Es tan importante en el libro de Hechos capítulo 19, El libro de **Hechos capítulo 19, versículo 8**. *ÉL dice que Pablo entró en la sinagoga y habló valientemente allí durante tres meses, discutiendo persuasivamente sobre El Reino de DIOS.* El libro de **Hechos capítulo 8, versículo 12**. Solo estoy dando ejemplos fuera del evangelio, los evangelios probablemente más de 114 o 116. Necesito contar nuevamente. Eso solo más de 111 veces, hablando sobre el venidero Reino de DIOS.

El Antiguo Testamento, tal vez 345 veces conté, habla sobre La Venida del Reino de DIOS fuera del evangelio. Incluso en el libro de Hechos, has oído hablar sobre el venidero Reino de DIOS, que ha sido un tema central de la Biblia. Por eso DIOS nos ha enviado a la tierra, a los cuatro rincones de la tierra. Arrepiéntanse, El Reino de DIOS está cerca del camino, y ese Reino tiene una característica. Será un Reino real, un Reino físico. Será gobernado por la misericordia. *El principio de ese Reino es el perdón, el amor, la santidad, la obediencia, la justicia, la unidad, la identidad divina, la semejanza a CRISTO, la humildad, la compasión, y la ley de DIOS será obedecida en toda la tierra en ese Reino, toda la gente.*

*Será un Reino real, y tendrá un rey real. Y dice que tendrá una ubicación real, todo el universo, todas las naciones, tendrá población real, todas las tribus como ciudadanos, todas las naciones, todos los pueblos, todos los idiomas. El venidero Reino de DIOS, **Apocalipsis, 5-9**, todos los idiomas, todos los pueblos, todas las etnias. Luego tienes **Daniel 7:13 a 14** todas las naciones, todas las personas, es el Reino real y actual y el gobierno de la ley real, una ley real, la Palabra de DIOS reinará en ese Reino.*

Así que, *el mensaje de la venida del Reino de DIOS es el mensaje subyacente que recorre toda la Biblia, atravesándola.* Y esa es la mejor noticia que jamás, jamás haya llegado a la humanidad. Un pueblo caído que una roca de DIOS en **Daniel 2:44-45** aplastaría la maldad del Reino de esta tierra. Aplastarlos o triturarlos como ves en **Génesis 3:15 y Mateo 12:34**. Aplastarlos todos y establecer el Reino de DIOS. Dice aquí en **Mateo 12:34** *¿Cómo pueden ustedes, que son malos, decir algo bueno?*

Porque la boca habla de lo que está lleno. ÉL les está diciendo a ellos, *¿quién quiere que vengas, ¿quién quiere que vengas aquí para ser bautizado, ¿quién les advirtió sobre la venida del Reino? Viene una roca que aplastará todos los reinos, establecerá El Reino de DIOS. Ustedes, raza de víboras, ¿quién les advirtió que el Reino de DIOS viene, y deben venir y arrepentirse?* ÉL dice **Mateo 3:10**. ÉL dice que *la hacha ya está a la raíz del árbol, y todo árbol que no produzca buen fruto será cortado y arrojado al fuego.*

La roca DEL SEÑOR viene a golpear y destruir totalmente los reinos de esta tierra. **Apocalipsis 19, versículo 20**, dice lo siguiente: la roca que viene, no cortada por manos humanas, y destruirá todos los reinos de este mundo.

Apocalipsis 19:20-21 dice: *Pero la bestia fue capturada, y con ella, el falso profeta que había realizado las señales en su nombre. Con estas señales, había engañado a los que recibieron la marca de la*

bestia y adoraron su imagen. Los dos fueron arrojados vivos al lago de fuego, al lago ardiente de azufre. 21 Los demás fueron muertos por la espada que salía de la boca del jinete del caballo blanco. Y todas las aves, todas las aves, se hartaron de su carne, la roca que viene y aplasta el Reino de este mundo.

Entonces, EL SEÑOR está diciendo que El Reino de DIOS viene, El Reino Eterno de DIOS viene, y la razón por la que venimos a ustedes todos los días es enviados por EL SEÑOR todos los días sobre El Reino Venidero.

¿Por qué? Por qué DIOS nos envía a anunciarles a ustedes, ya sea a través de esta radio que los dueños nos permitieron usar por misericordia, o a través de otras radios globalmente, en televisión, en TV y otros medios Cuando venimos a ustedes y anunciamos diariamente que EL MESÍAS VIENE.

Eclesiastés capítulo 3, versículo 11. ÉL dice lo siguiente: *ÉL ha hecho todo hermoso en su tiempo, y también ha puesto eternidad en el corazón humano*, y continúa leyendo: EL SEÑOR tiende que cuando hagamos esto, cuando ya sabemos ahora, que EL MESÍAS está por venir.

Ahora pueden tener una visión muy clara del cielo, una visión muy clara de la eternidad, y una vez que ahora hayan tenido una visión clara del poder del poderoso Reino Eterno de DIOS que viene. Los Lisiados caminan, los ciegos ahora pueden ver, los sordos pueden oír, las estrellas de neutrones, los terremotos, entonces los creyentes cristianos. Ahora pueden mantenerse firmes. Pueden mantenerse firmes ante la persecución. Pueden mantenerse firmes ante las pruebas. Pueden mantenerse firmes ante los tiempos físicos. Ahora pueden recibir motivación para perseverar.

¿Por qué venimos a ustedes?

- La razón por la que venimos a ustedes y anunciamos el venidero Reino de DIOS es para que comiencen a esperar **su hogar celestial**.
- La razón por la que venimos a ustedes es para que también limpiemos la falsa visión sobre la eternidad, para que sepan que la vida en esta tierra es muy corta. Hay una vida mayor que viene.
- La razón por la que les anunciamos a ustedes diariamente que EL MESÍAS VIENE, de nación en nación, es para que sepan que son como una niebla en esta tierra. Su vida está aquí hoy, se va mañana, por lo que mejor invertirían en el Reino.

Santiago capítulo 4:14. Esto puede hacer que cambien su perspectiva sobre la vida en esta tierra. Esto puede hacer que cambien sus prioridades en la vida en esta tierra. Puede sacarlos de vivir con perspectivas temporales, vida temporal y llevarlos a la vida eterna. Por eso venimos a ustedes.

EL MESÍAS VIENE. Si alguien quiere recibir AL SEÑOR, Repitan después de mí, digan:

ORACIÓN DE SALVACIÓN:

SEÑOR JESÚS. SEÑOR, he oído que tu Reino viene, y hoy me arrepiento de todos mis pecados, MI SEÑOR JESÚS, y te recibo, SEÑOR JESÚS, en mi corazón esta noche. COMO MI SEÑOR y SALVADOR mío, por favor cambia mi perspectiva sobre la vida. Enfócame en El Reino Eterno de DIOS, el tema central de la Biblia. SEÑOR, mantenme en santidad y guarda mi nombre en el Libro de la vida en EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS soy nacido de nuevo.

Gracias, EL SEÑOR, te bendiga.

Gracias al fundador, al director y presidente de JESÚS IS LORD RADIO, por darme una oportunidad en tu radio. Gracias por ver en la radio y hacer que quede claro. No ha sido claro durante muchos, muchos, muchos años. Gracias de verdad por ayudar AL SEÑOR a transmitir este mensaje muy, muy crucial, muy crítico mensaje a su pueblo. EL MESÍAS VIENE. Gracias, TODA RABA, Gracias.

ENSEÑANZA

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelcamino.org>

laescaleraalcielo.org

Radio Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesusislordradio.info>